

「3・11いわて教会ネットワーク」ニュース

Vol.26 2014/10/19

夏から秋にかけて、今年もたくさんの方々が岩手に駆けつけ、人々と出会い、友となり、仕えて下さいました。その一つ一つのご奉仕に心から感謝します。今回は、その中からお二人の方々に現地でも与えられた経験や感じたこと、教えられたことについて記していただきました。

抹茶で震災支援

関西福音自由教会 枚方コミュニティチャペル 水野 健

2012年より、3年にわたり宮古市ホクミンハウス、一関ベースで奉仕致しました。初年度には、落語と抹茶、次は、二胡の演奏と抹茶、今年、中華粥と抹茶をお出しして、仮設住宅で被災された方々と交わりを持ちました。京都からお茶とお菓子を持って来たというだけで喜んでくださいます。また、薄茶といっても冷たい冷茶をたてますので、大変喜ばれます。

抹茶をたてて飲むというのは心のゆとりがないとできないことです。ですから、抹茶を飲みながら様々なお話をするよい機会となりました。お茶碗は外国の茶碗を使っています。心を外国に向けることができること、世界が皆さんのことを忘れていないことなどを考えられればと思っています。

お茶を飲みながら、実は被災する前に茶道をされていました、と言われる方と出会います。道具もすべてを失われた方々ですが、抹茶を飲みながら少しずつ前向きになられているのを見て、こちらが励まされます。今年も4人も飲まれました婦人がおられ、来てよかったと感じました。



地域を愛することの必要

浜田山キリスト教会 横田 真理恵

「また岩手に来られるように祈ってください。」 そのようにお別れしてから4ヶ月。神様はその祈りに答え、岩手各地をお訪ねする機会を与えてくださいました。大規模な工事や、仮設から復興住宅へのお引越しを目にすることもあり、時の流れを感じました。

今回、一番印象的だったことは、先生方が地域の必要を知って仕え、また地域の方々から愛され信頼されていたことです。宣教において、相手を単なる「伝道の対象」ではなく、人格的に知り、愛することが大切であると語っておられました。信頼関係の中で伝える神様が受け入れてもらえないことがあるのなら、まして知りもしない人が伝える神様を人は信じることができるだろうか。

地域を愛することの必要は岩手に限ってのことではありません。どこに遣わされたとしても、その地域に生き、目の前の人を知って愛する交わりのなかで主を宣べ伝えることへ、私たちは招かれているのではないのでしょうか。





『境界』、その先へ』が出版されました

3.11 いわて教会ネットワークの事務局、北上聖書バプテスト教会の佐々木真輝牧師の著書『境界』、その先へ』が出版されました。生と死、内陸と沿岸部、被災者と支援者、教会と牧師…など、震災を通して意識させられた様々な「境界」と向き合いながら、隔ての壁を乗り越えて、痛む者に共に寄り添う必要が伝えられています。震災から3年半の間に味わわれた数々の恵みと、直面させられた課題の両方を書き留めた貴重な記録の一冊です。

シオン錦秋湖でキルトキャンプが開催されました

9月27～28日にシオン錦秋湖を会場に、キルトキャンプが開催され、大船渡・陸前高田から9名のご婦人たちが参加されました。大船渡ベースのスタッフたちが送迎の奉仕を担い、水沢聖書バプテスト教会のキルトチームが指導にあたりました。大自然の中、キルト作成と美味しい食事と楽しい語らいに心癒されたひと時でした。28日の主日には被災地の皆さんも礼拝の恵みに預かることができました。参加者の中から、「聖書を学んでみたい!」という反応も起こされています。



東日本宣教ネットワークで高橋和義氏が講演

9月30日に仙台バプテスト神学校を会場に「東日本宣教ネットワーク」のシンポジウムが開催されました。プログラムの中で「いっぽいっぽ岩手」の高橋和義氏が講演。震災後3年半を経て被災地での格差が広がり、人々の苦悩が深刻化していること、さらにその地でキリスト者として歩む時の葛藤や宣教の課題などについてお話し下さいました。被災地～岩手～東北ならではの地域の課題と向き合い、それらに聖書をもってどのように応えたらいいのか、その地でどのような教会を形成していったらいいのか、神学的な取り組みが始まっています。



7～10月に支援に駆けつけて下さった教会・団体

パイオニアーズ宣教チーム、香港チーム、サンタクレア教会、埼京のぞみ教会、センド宣教師チーム、シンガポール EPJM チーム、グレースコミュニティチーム、桜美林大学落語研究会、玉川聖学院、北海道チーム、鳥取教師チーム、茨城教会チーム、恵泉湘南チャペル、東京聖書学院、聖書宣教会、浦和福音自由教会、浜田山キリスト教会、カナダ香港サマーチーム、同盟基督教団、山形小羊チャペル、関西福音自由教団チーム、札幌インマヌエル教会、アメリカチーム、秋津福音教会、JECA 中部チーム、合同教会、JECA 南関東チーム、台湾カベナントチーム、ユナイテッドプロジェクト、SEND、OMF、バイブル&アートチーム、チャペルこひつじ、リーベンゼラ宣教師チーム、インパクトチーム、ゴスペルトレイン、花巻 OMF 宣教師チーム、Liferay チーム、盛岡月が丘キリスト教会、宮古コミュニティ・チャーチ、陸前高田キリスト教会、盛岡聖書バプテスト教会、盛岡みなみ教会、北上聖書バプテスト教会、水沢聖書バプテスト教会
(その他、個人で駆けつけご奉仕下さった方々が多くおられます。)